Present Perfect Tense  (настоящее совершенное время)
The Present Perfect указывает на связь действия, которое произошло в прошлом, с настоящим, т.е. с моментом речи. Эта связь обычно выражается в том, что прошлое действие имеет какой-то результат в настоящем.

The Present Perfect образуется при помощи вспомогатель​ного глагола to have в форме настоящего времени (have, has) и формы причастия прошедшего времени (Past Participle) смыслового глагола: 

I (We, You, They) have gone to Moscow.  
Я (Мы, Вы, Они) уехал(и) в Москву.

He (She, It) has gone to Moscow. 
 Он (Она) уехал(а) в Москву.


 В вопросительной форме вспомогательный глагол ста​вится перед подлежащим: 

Have I (we, you, they) gone to Moscow.  Я (мы, вы, они) уехал(и) в Москву?
Yes, I (we, you, they) have. No, I (we, you, they) have not.
Has he (she, it) gone to Moscow.  Он (она) уехал(а) в Москву?

Yes, he (she, it) has. No, he (she, it) has not.

 Отрицательная форма образуется при помощи частицы not, которая ставится после вспомогательного глагола: 

I (We, You, They) have not gone to Moscow.  Я (Мы, Вы, Они) не уехал(и) в Москву.

He (She, It) has not gone to Moscow.  Он (Она) не уехал(а) в Москву.
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Употребление Present Perfect

The Present Perfect связывает прошлое с настоящим. Это означает, что настоящее совершенное время описывает действия, которые начались в прошлом и продолжаются в настоящем или действия, которые завершились в прошлом, но результаты которых видны либо оказывают влияние в настоящем:

 для выражения действия, которое началось в прошлом и продолжается в настоящее время, особенно со статичными глаголами, такими как have (иметь), like (любить, нравиться), know (знать), be (быть) и т. п. В этих случаях, как правило, употребляются предлоги for - в течение и since - с (какого-то времени).

	They have been friends for twenty years. 
Они дружат в течение 20 лет. 

They have been friends since 1985.
Они дружат с 1985 года.
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 The Present Perfect также употребляется для выражения действия, которое завершилось в недавнем прошлом и результаты которого видны в настоящем.

	She has picked a lot of apples. 
Она набрала много яблок. 
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The Present Perfect употребляется для выражения действия, которое имело место в неуказанное точно время в прошлом. При этом время совершения действия не так важно, поэтому оно не упоминается. Важно само действие, которое происходило в прошлом.


 He has broken his arm. -  Он сломал руку.

 Peter has been to Paris four times. - Питер был в Париже четыре раза. 

  The Present Perfect также употребляется для выражения действия, имевшего место в определенный период времени, который к моменту речи еще не истек (today - сегодня, this morning/afternoon/week/month/year - сегодня утром/ днем/на этой неделе/в этом месяце/в этом году и т.п.) 

She has received three faxes this morning. Она получила три сообщения по факсу сегодня утром. (Действие повторялось три раза и может произойти еще, так как период времени – утро – еще не завершился.)

The Present Perfect употребляется со следующими выражениями:

( how long (как долго; как давно)
 How long have you known Jack? Как давно ты видел Джека?

( for (в течение какого времени)
I have not seen Emily for a long time. Я не видел Эмили в течение длительного времени.

( since (точка отсчета – с такого-то времени)
I have not talked to Ann since last Sunday. Я не разговаривал с Энн с прошлого воскресенья.

( lately/recently (недавно; в последнее время)
Have you seen any good films lately/recently? Ты в последнее время видел какие-нибудь хорошие фильмы?


 Со следующими выражениями времени обычно употребляется The Present Perfect:

(  already (уже)
We have already seen this film. Мы уже видели этот фильм.

Have you finished already? Вы уже закончили?

( yet (еще; уже)
Has Roger left yet? Роджер еще не уехал?

Simon has not finished his design yet. Симон еще не закончил свой проект.

( just (только что) 


I have just phoned Jill. Я только что позвонил Джилл.


( always (всегда)
She has always loved animals. Она всегда любила животных.


( ever (когда-либо)
Have you ever been abroad? Ты когда-либо был за границей?


( never (никогда)
She has never been to France. Она никогда не была во Франции.


( so far (до сих пор; до настоящего времени; пока)
I have sent twenty invitations so far. Я до настоящего времени послал двадцать приглашений.

What have you done so far? Что ты до сих пор сделал?
